



Aix-en-Provence. Mapping Control signe un partenariat avec le groupe PSA

Basée à Aix-en-Provence, l'entreprise Mapping Control vient de nouer un partenariat avec le groupe PSA pour distribuer une son offre totalement orientée vers la réduction des coûts des flottes automobiles.

L'offre de télématique embarquée développée par Mapping Control permet aux gestionnaires de flottes automobile de réduire leurs coûts. Elle comprend des services de géolocalisation, qui permettent de réduire les kilomètres inutiles, d'analyse de la conduite qui doivent permettre aux conducteurs d'aller vers l'éco-conduite, de gestion de parc automobile (gestion des amendes, de l'entretien) ou encore de protection contre le vol.

Employant une vingtaine de salariés, la PME, qui ne dévoile pas son chiffre d'affaires, vient de s'ouvrir la porte du groupe PSA. Son offre de télématique sera ainsi proposée aux clients du groupe automobile français. «La solution pourra être déployée auprès des clients professionnels des réseaux Citroën, DS et Peugeot. Nous mettons ainsi à disposition des entreprises, qu'elles disposent de quelques véhicules ou de plusieurs milliers, des services à forte valeur ajoutée leur permettant de réduire le coût de possession des véhicules», indique Daniel Vassalucci, président de Mapping Control. L'entrepreneur partage le capital de la PME avec plusieurs investisseurs Elle a notamment levé des fonds auprès de Finadvance ou Paca Investissement.